

**Danielle BOUSQUET**

Madame la Ministre, vraiment merci. Je crois que vous avez bien compris le sens de notre demande et le sens des débats que nous avons eus pendant ces deux journées. Cette Adresse au Président de la République et au Premier ministre vous a été remise, merci de leur en faire part.

Sachez aussi que nous allons faire un usage plus large de ce document dans la presse et les réseaux sociaux et qu'il est d'ores et déjà soutenu par plusieurs mouvements et associations qui vont le reprendre à leur compte. Nous souhaitons que ce soit très largement répandu en France et que l'on dise : « *Écoutons les femmes progressistes qui ont des choses à dire sur l'atteinte à leurs droits par les mouvements intégristes religieux de tout ordre* ».

Merci beaucoup de votre présence, merci de ce que vous faites. Et je vous dis, je le pense et je l'espère, à l'année prochaine, Madame la Ministre. (*Applaudissements*)

**Fin des travaux de l'Université d'été- 2015 de l'Assemblée des Femmes**